

Ibagué, 21 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1438

## Alcaldía inauguró las pruebas de velocidad en los Panamericanos de Patinaje

*El Coliseo Mayor fue testigo de la emoción, sentimiento y alegría de cada una de las delegaciones internacionales que ya buscan salir campeones en la Capital Musical.*

Ibagué le dio la bienvenida este sábado en la noche a deportistas, entrenadores y directivos que participan en las pruebas de velocidad en los Campeonatos Panamericanos de Patinaje, el certamen que reúne a 2987 deportistas de 178 clubes.

El Patinódromo Mundialista, ubicado en el Parque Deportivo y con ingreso gratuito a cada una de las tribunas, vio las primeras competencias de este certamen que ha cumplido todas las expectativas en carriles, habilidad, remates y fondo en línea.

Deportistas de Panamá, Venezuela, República Dominicana, Bolivia, Ecuador y Colombia en las categorías de novatos y escuelas, fueron los primeros en iniciar las pruebas tanto en la ruta como pista del escenario.

*“Una felicitación a los ibaguereños, el acompañamiento es magnífico, las tribunas siempre han estado en su capacidad total, eso dice que la ciudad se contagió de deporte”,* dijo Alberto Herrera, presidente de la World Skate América.

La Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, avanzan en la gestión ante las distintas entidades la realización de eventos nacionales e internacionales esto con el objetivo de seguir dinamizando la economía en los distintos frentes.